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Deputados voltam ao trabalho
CLDF

Início das atividades legislativas foi
marcado por sessão solene com a
presença de Celina Leão, sindicatos e
representantes da sociedade civil

CAROLINA CURI/AGÊNCIA CLDF

Com o retorno
do ano

legislativo, os
pa r l a m e nta res

b u s ca m
organizar suas

pautas em
prol do DF
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re d acao @ g r u p o j b r.c o m

Os deputados da Câmara Legis-
lativa do Distrito Federal
(CLDF) retornaram do recesso

parlamentar nessa terça-feira. O
ano legislativo começou com duas
agendas internas e uma sessão so-
lene para oficializar o início dos
trabalhos, com a presença da vi-
ce-governadora Celina Leão.

“Nós temos algumas priorida-
des. A prioridade número um é a
defesa da garantia de proteção
das mulheres”, disse o presiden-
te da CLDF, deputado Wellington
Luiz (MDB), ao Jornal de Brasí-
lia. Para isso, ele explicou que se-
rão realizadas ações voltadas à
promoção de uma cultura de res-
peito às meninas e mulheres,
com foco nas escolas.

Na primeira reunião de deputa-
dos, marcada para o dia 10 de feve-
reiro, serão debatidos temas como
o projeto de lei sobre o acesso con-
trolado em loteamentos fechados
e o Plano Diretor de Ordenamento
Territorial (PDOT), que está sendo
finalizado pelo GDF.

De acordo com Wellington, a
previsão é que o PDOT seja envia-
do à CLDF para apreciação no fi-
nal do primeiro semestre. Com
isso, os deputados poderão ini-
ciar a análise da matéria a partir
de julho. “A ideia é que, em de-
zembro, coloquemos o projeto
em processo de votação”, disse.

Como um sinal da pluralidade
de pautas atendidas pela Câmara
Distrital, a deputada Paula Bel-
monte (Cidadania) pretende traba-
lhar em ações que favoreçam as
crianças, o empreendedorismo fe-
minino, a fiscalização da gestão
dos recursos públicos e o combate

à corrupção.
Primeira mulher eleita para a se-

gunda vice-presidência da CLDF,
Paula quer focar em iniciativas que
beneficiem as mulheres e suas fa-
mílias. “Tenho planos para aproxi-
mar crianças e jovens do processo
legislativo aqui na CLDF, com pro-
jetos inclusivos que tragam mais
esclarecimento sobre o trabalho
realizado pela Casa”, acrescentou.

Para o deputado Max Maciel
(PSOL), as ações de seu mandato se-
rão voltadas à fiscalização do trans-
porte público, à priorização da dis-
tribuição orçamentária e à eficiên-
cia das políticas públicas nas peri-
ferias do Distrito Federal. “N o ss o
papel continuará sendo buscar so-
luções para que o Distrito Federal
se torne uma referência em mobili-
dade”, comentou.

M o b i l i zaç ão
Mesmo que os convidados da

mesa da sessão solene quisessem,
não seria possível ignorar temas
como a participação remunerada
na Semana Pedagógica e a nomea-
ção de trabalhadores aprovados
em concursos ainda vigentes no
Distrito Federal.

Além dos parlamentares presen-
tes, sindicatos e associações da so-
ciedade civil marcaram presença
com cartazes e palavras de ordem.
“Convoca! Convoca!” era explana-
do a cada oportunidade enquanto
as autoridades falavam, em refe-
rência aos trabalhadores que
aguardam serem chamados para
ocupar vagas de concursos em que
foram aprovados.

“Passamos em um concurso em
2022, ele foi homologado em agos-
to de 2023 e a primeira nomeação
aconteceu em dezembro de 2023.
Ainda faltam 990 a serem nomea

do s”, comentou o advogado Tia-
go Chaves, 38 anos, representan-
te da Comissão dos Aprovados da
Polícia Penal. Ele e mais 45 cole-
gas estiveram na CLDF para pres-
sionar o governo.

Profissionais da educação tam-
bém levaram suas reivindicações
ao plenário. “Estamos na luta pela
convocação, são mais de quatro
mil professores para serem convo-
cados, todos os anos abrem muitas
vagas para professores temporá-
rios e fica clara a quantidade de va-
gas à disposição”, disse John Herik,
33 anos, professor de História. “Nós
queremos nomear mais, precisa-
mos e sabemos que temos condi-
ções orçamentárias para isso”, afir-
mou Celina Leão sobre o tema.

Outro assunto levado ao plená-
rio e acolhido pela vice-governado-
ra foi a Semana Pedagógica - um pe-
ríodo de formação, planejamento
e integração da equipe escolar. Em
2023, após uma greve dos profissio-
nais da educação pública do Dis-
trito Federal, foi firmado um
acordo com o Sindicato dos Pro-
fessores (Sinpro/DF) garantindo
que professores temporários te-
riam participação remunerada
na Semana Pedagógica.

No entanto, até o momento, o
acordo não foi implementado. A
Secretaria de Educação (SEDF) in-
formou que viabilizaria por decre-
to a participação remunerada des-
ses professores. A expectativa era
de que a publicação ocorresse ain-
da nessa terça-feira. No mesmo dia,
o governador Ibaneis Rocha (MDB)
anunciou que encaminhará à CLDF
a autorização para o pagamento
dos professores temporários que
participarão da Semana Pedagógi-
ca, programada para quinta e sex-
ta-feira.

Prestígio às iniciativas sociais
Durante a solenidade, além da

vice-governadora, do presidente e
demais representantes da Casa, es-
tiveram presentes na abertura o
procurador-geral de Justiça do DF,

Georges Seigneur; o defensor pú-
blico-geral do DF, Celestino Chupel;
e o presidente do Tribunal de Justi-
ça do Distrito Federal e Territórios
(TJDFT), desembargador Waldir

Leôncio. Ele ressaltou que o tribu-
nal está à disposição da CLDF para
contribuir com o aperfeiçoamento
da legislação e com iniciativas que
promovam o bem-estar social.
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